

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur les relations franco-israéliennes et franco-palestiniennes, à Jérusalem le 30 septembre 2016.

Il ne m'avait parlé que de la paix mais autour des nouvelles technologies. Pour lui, la technologie était au service du progrès humain, bien sûr de la croissance, de l'activité, mais aussi de la relation entre les sociétés.

Je crois que c'était son ultime message, mettre en commun les sociétés par les progrès de la technologie et de la science.

Vous avez bien voulu souligner, Monsieur le Président, et on va avoir quelque échanges là-dessus, l'initiative de paix qu'a prise la France parce que c'est son rôle, parce que c'est son devoir, parce que c'est sa place nous sommes les amis d'Israël et nous n'avons pas besoin de le démontrer, notre histoire commune en est la preuve et en même temps, nous pouvons parler aux Palestiniens, nous avons leur confiance et nous mettons cette relation exceptionnelle avec Israël et ce rapport de confiance avec les Palestiniens au service de la cause commune.